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Abstract


FESUM is an association dedicated to management, research and education of hand trauma. Created by surgeons in 1979, it is now accepted by the national and regional health administrations. The first goal of FESUM is to apply strict guidelines for specialized hand trauma centers. These guidelines are verified on site by 2 FESUM surgeons, and re-checked every 3 years. Patients are selected to be directed to the FESUM centers following very simple recommendations: every severe trauma must be addressed to and accepted by FESUM centers, 24/7. Seemingly less severe lesions such as deep palmar lacerations must also be systematically explored in FESUM centers to ensure patients have the best opportunity for treatment. Prevention is also a very important part of FESUM activities. The FESUM prevention campaigns are currently focused more specifically on daily life trauma, that represents 2/3 of the total injuries and is very poorly managed by authorities.
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Zusammenfassung


Die FESUM ist eine Organisationsstruktur, die für die Versorgung, Forschung und Lehre von schweren Handverletzungen gegründet wurde. Ehemals gegründet 1979 von Chirurgen ist die Organisation mittlerweile von den nationalen und regionalen Gesundheitsbehörden anerkannt.  Übergeordnetes Ziel der FESUM ist das Einhalten strikter Leitlinien an spezialisierten Hand Trauma Zentren.  Die Richtlinien werden vor Ort von 2 Chirurgen überprüft und im weiteren Verlauf alle 3 Jahre erneut geprüft. Die Selektion der Patienten, welche einem FESUM Zentrum zugewiesen werden, ist recht einfach: Jede schwere Handverletzung muss einem FESUM Zentrum gemeldet werden und auch von einem solchen angenommen werden, und das zu jeder Tages- und Nachtzeit. Selbst mild erscheinende Handverletzungen, wie z. B. tief palmare Schnittwunden, müssen alle in einem FESUM Zentrum angeschaut werden, um zu gewährleisten, dass der Patient die besten Voraussetzungen einer Therapie erhält. Eine weitere wichtige Aufgabe der FESUM ist die Prävention von Handverletzungen. Derzeit liegt das Hauptaugenmerk der Präventionskampagnen auf der Vermeidung von Handverletzungen in Freizeit und Alltag, denn diese machen etwa 2/3 aller Handverletzungen aus.
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